



Madrid, 19 de diciembre de 2014

A quien corresponda:

Por medio de la presente certifico que el Sr. Abel Quiroz, seleccionado por la Secretaría General Iberoamericana, participó como promotor del proyecto "Hydroball" en el Laboratorio Iberoamericano de Innovación Ciudadana, celebrado entre el 23 de noviembre y hasta el 6 de diciembre de 2014 en la ciudad de Veracruz, México, en el marco de la XXIV Cumbre Iberoamericana de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno.

El Laboratorio fue organizado por el proyecto Ciudadanía 2.0 de la Secretaría General Iberoamericana, la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y el MediaLab Prado y contó con la colaboración del Gobierno de Veracruz, la Fundación Unidos en Red y Telmex.

Este laboratorio forma parte del proceso de Innovación Ciudadana articulado por Ciudadanía 2.0, que cuenta con el apoyo de las 22 Jefas y Jefes de Estado Iberoamericanos según se expresa en el Comunicado Especial emitido en la Cumbre Iberoamericana de Panamá (2013).

Andorra
Argentina
Bolivia
Brasil
Colombia
Costa Rica
Cuba
Chile
Ecuador
El Salvador
España
Guatemala
Honduras
México
Nicaragua
Panamá
Paraguay
Perú
Portugal
R. Dominicana
Uruguay
Venezuela

Cordialmente,

Hernán Caamaño

Responsable de Ciudadanía 2.0

Secretaría General Iberoamericana